

Inauguration d'une ruche pédagogique

■ La « Fête de la tomate » des Jardins de l'Espérance (lire ci-dessus) sera l'occasion d'inaugurer une toute nouvelle ruche pédagogique. Grâce à sa cheminée d'accès à trois mètres du sol, elle permet aux enfants d'approcher l'installation sans risquer de se faire piquer. Sur les côtés, de petites trappes laissent entrevoir les abeilles qui s'activent à la tâche.

« C'est un outil qui nous permet de travailler sur la connaissance de l'abeille domestique et l'importance de son rôle dans l'environnement », explique Fabienne, une des animatrices de l'association.

Le principe de pollinisation, le cycle de vie des insectes, le métier

d'apiculteur mais aussi les dangers liés à la pollution, aux pesticides, ou aux prédateurs comme le frelon asiatique... Autant de sujets qui font l'objet d'activités ludiques et éducatives menées avec tous les publics.

Une initiative réalisée sous l'impulsion de l'association Bzzz, rassemblant quelques passionnés engagés pour la protection des abeilles, et qui a été financée par la fondation Melvita. La ruche en elle-même a été fabriquée par une autre association, Abeille avenir, qui a fait de l'implantation de ruches un vrai cheval de bataille.

Aux Jardins de l'Espérance, on cultive aussi des partenariats !



Les « jeunes pousses » sauront tout sur le miel et les abeilles. PHOTO B.V.